4 Piéces
95 m?
Réf. 85136898
2690 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé au sein d'une résidence de standing sécurisée 24/7 sur la
Croisette, a proximité des plages et en face du port Canto/ Palm
Beach, splendide appartement 4 pieces luxueusement rénové de 95m2
s'ouvrant sur une terrasse de 12 m2 exposée sud-ouest et bénéficiant
d'une vue dégagée sur la mer, la Palmeraie et les montagnes de
|'Estérel.ll se compose d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine
ouverte toute équipée, 3 chambres en suite chacune avec salle de
douche et dressing.Une cave ainsi qu'un parking collectif sécurisé sont

inclus.«Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposeé ...

Located in a luxury residence secured 24/7 on the Croisette, close to the beaches
and opposite the port Canto/ Palm Beach, splendid luxuriously renovated
3-bedroom apartment of 95sgm opening onto a terrace of 12 sgm facing
south-west and enjoying an unobstructed view of the sea, the Palmeraie and the
Esterel mountains.It consists of an entrance, a living room with a fully equipped
open kitchen, 3 en-suite bedrooms each with shower room and dressing room.A
cellar and a secure collective parking are included. «Les informations sur les risques
auxauels ce bien est expose sont disponibles sur le ...
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